
VERBALE  SEDUTA ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI  DELLA “JUDAX AGORA’ ” 

SVOLTASI IN DATA  25/3/10 

 

 

 

 

L'anno duemiladieci, addì venticinque marzo, alle ore diciotto e trenta, si è tenuta, presso l’Oratorio 

della Parrocchia S.M. della Neve, l’Assemblea dei Soci dell’Associazione   “ Judax Agorà”. Sono 

presenti 53 persone. 

 
1) RELAZIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO: 

Relazione del Presidente: Il Presidente Godani  illustra le principali iniziative promosse 

dall’associazione durante il 2009 (già presentate ai soci durante l’Assemblea  Ordinaria del 

14-12-’09 a cui si rimanda) e quelle in programma, o già avviate, per l’anno in corso; 

rispetto a queste ultime vengono citate:  

a) le attività culturali  rivolte ad un gruppo di 132 bambini che frequentano  la Scuola 

Primaria “XXV Aprile” e “Astengo”, frutto della collaborazione con la Direzione didattica 

(che le ha inserite in un POF – Piano Formativo), con alcune insegnanti e con noti artisti 

(p.e. L’Acqua e Lorenzini). Tali attività consistono nella produzione di ceramiche e dipinti 

sul tema del Futurismo (p.e. attraverso un’attività di copia di opere già esistenti) 

finalizzate da un lato ad insegnare ai bambini a lavorare sul territorio (usando ad esempio 

un forno presente nel quartiere) e dall’altra ad allestire  una mostra finale che si terrà dal 

18/6 al 27/6 presso i locali della SMS “Fornaci”. A queste attività, che hanno già avuto 

inizio e che si tengono tutte le domeniche al termine degli allenamenti di calcio, si 

aggiungeranno recensioni, disegni, attività storico-letterarie e attività di “inviato speciale”. 

A riguardo di questi temi interviene anche il socio Ciarlo che, in qualità di ex Direttore 

Scolastico del Polo didattico “Fornaci”, illustra il lavoro svolto all’interno della Direzione 

didattica per promuovere l’attuale collaborazione fra la Scuola e l’Associazione del 

quartiere; 

b) la stesura di un Quaderno: i lavori prodotti durante gli incontri domenicali, oltreché 

essere presentati durante la mostra estiva, saranno fotografati e inseriti in un Quaderno che 

i bambini della Judax Agorà contribuiranno a realizzare; esso sarà articolato in tre diversi 

capitoli: il primo descriverà il passaggio dalla “vecchia Judax” all’attuale “Judax Agorà”; 

il secondo tratterà il tema “Futurismo e dintorni” illustrando alcuni dei diversi temi legati 

al periodo futurista (p.e. canzoni, ricette culinarie, architettura, sport….); ed infine il terzo 

capitolo conterrà, appunto, la pubblicazione dei lavori svolti dai bambini all’interno del 

laboratorio futurista; a questo riguardo si ringrazia il socio Bagatin che fornisce 

competenze, ma anche risorse, inerenti la sua professione di tipografo; 

c) le attività sportive: per quanto concerne il calcio (attività rivolta ai bambini) si prevede che 

oltre agli allenamenti bi-settimanali si organizzino incontri di calcio amichevoli con altre 

squadre della città che, senza esasperare l’agonismo,  permettano ai nostri piccoli atleti di 

imparare a confrontarsi con gli altri; inoltre verrà riorganizzato il Torneo estivo dei Bagni 

marini”; rispetto alla squadra del volley (rivolta ai soci  utenti del Dipartimento di Salute 

Mentale di Savona - d’ora in avanti DSM), invece, continuano gli allenamenti del giovedì 

e ci si preparerà ad organizzare un amichevole con altre squadre provenienti da altri DSM 

liguri (p.e. Imperia e Genova); inoltre verrà riorganizzato il Torneo di volley “Burgu 

Furnaxi” con gli amici della SMS “Fornaci”; 

d) organizzazione di 2 gite sociali : la prima è prevista per il mese di Maggio, avrà come 

meta Roccavignale e si articolerà in due diversi momenti: il primo si terrà al mattino e 

riguarderà una partita di calcio che i nostri piccoli atleti sosterranno confrontandosi con  

una squadra locale; il secondo momento, invece, si terrà al pomeriggio e consisterà in una 



gara di pesca a coppie sul lago; alla realizzazione di quest’ultima iniziativa contribuirà 

anche l’Arci-pesca di Savona così come avvenuto l’estate scorsa.  Si propone (e 

l’assemblea accetta all’unanimità) di utilizzare per questa occasione i biglietti per due 

soggiorni gratuiti, che il nostro Consiglio Direttivo ha ottenuto da una ditta a seguito di 

una promozione  commerciale; essi  verranno  consegnati quindi  alla  coppia  di  pescatori 

che vincerà la gara di pesca.  

La seconda gita che si intenderebbe organizzare è quella di andare a visitare una “fattoria 

didattica” presso un agriturismo in cui fermarsi anche a mangiare (p.e a Rialto); qui i 

bambini, in particolare, potrebbero fare un’esperienza istruttiva ed emozionante al tempo 

stesso; 

 Relazione del Segretario: Al termine della relazione del Presidente Godani interviene il 

Segretario e Tesoriere Sprio che,  prima di presentare il rendiconto economico e finanziario 

dell’anno 2010 (di cui al punto successivo), esprime alcune sue riflessioni su alcuni dei 

risultati conseguiti, a suo avviso,  dall’associazione attraverso le “relazioni umane” da essa 

favorite; secondo il Segretario, infatti, significative non sono state tanto le molteplici 

iniziative promosse dalla Judax Agorà, di per sé pregevoli e piene di significato, quanto il 

contributo fornito dai diversi soci affinchè esse si potessero realizzare e lo spessore delle 

relazioni umane che ne sono conseguite; egli sottolinea quanto sia stato produttivo, in 

particolare, offrire agli utenti del DSM uno spazio di ascolto e di confronto, soprattutto da 

coloro che, non riconosciuti come terapeuti, hanno fornito talvolta una vicinanza, 

un’empatia ed una sensibilità non attesa né scontata e quindi di grande conforto ed aiuto. 

Sprio ha sottolineato l’importanza di riconoscere questi risultati al fine di perseverare, fra gli 

altri, anche nel lavoro di prevenzione del disagio giovanile e, parallelamente, in quello di 

aumento progressivo dell’inclusione sociale (dei disabili, degli stranieri,degli anziani…) e di 

lotta allo stigma della patologia psichica; Sprio, concludendo, auspica che i principi 

coltivati, ma anche ritrovati, all’interno dell’associazione possano essere esportati al di fuori 

di essa, a partire dal contesto del Quartiere, affinchè si possa così avviare un processo volto  

a modificare la cultura e il modo di affrontare certi annosi problemi. 

            Nell’ottica poi di rafforzare, ogniqualvolta è possibile, l’opportunità di creare interazione fra 

il gruppo dei piccoli soci con quello degli adulti, propone di coinvolgere gli utenti del DSM 

in modo che possano  lavorare, nell’ambito del laboratorio artistico sito nel Centro per la 

Terapia dei Pazienti Psichiatrici di via Amendola (C.T.P.P.), sugli stessi temi futuristi trattati 

dagli studenti durante gli incontri domenicali; ciò con l’obiettivo  di allestire insieme la  

mostra prevista per il mese di Giugno,  pur mantenendo distinti i contesti in cui i diversi 

protagonisti si incontreranno per lavorare insieme (l’assemblea accetta all’unanimità); 

2) ESAME E APPROVAZIONE RENDICONTO ECONOMICO E FINANZIARIO ANNO 2010:             
Il Tesoriere Sprio presenta all’attenzione dell’assemblea il rendiconto economico e 

finanziario al 31-12-2009, illustrando i principali capitoli che hanno inciso sui ricavi e, a 

fronte di essi, sui principali costi sostenuti  dall’associazione durante il 2009. A questo 

riguardo ringrazia il socio Marchisio che, in qualità di Commercialista, ha fornito un grande 

sostegno nella stesura del bilancio. L’assemblea approva, all’unanimità, il rendiconto stesso. 

3) TESSERAMENTO 2010: Il Sig. Rauso, membro della Segreteria, propone di mantenere 

invariata la quota minima associativa annuale, pari a € 10. L’assemblea approva 

all’unanimità. Il Presidente Godani invita tutti i presenti ad impegnarsi affinchè possano 

esserci ulteriori tesseramenti, aumentando così i ricavi riferiti alle quote associative. 

4) VARIE ED EVENTUALI: Il Presidente Godani fa presente all’assemblea che, oltre al settore 

calcio e al settore volley, è in fase di avvio anche quello del podismo, con la collaborazione 

della nostra socia Maura Bolla, membro del Consiglio Direttivo. Sottolinea, inoltre, che al 

pari dei precedenti anche il settore podismo sarà caratterizzato come uno spazio sportivo 

non agonistico. 



L’assessore ai Quartieri del Comune di Savona, Sig. Francesco Lirosi, interviene, intanto per 

complimentarsi della pregevole attività svolta fino ad ora dall’associazione e per tutti i 

progetti fin quì pianificati, riconoscendo ad essi l’elevata importanza che essi assumono per 

il Quartiere e, comunque, per le persone coinvolte; inoltre, accennando ad un progetto su cui 

egli sta lavorando, relativo ad una riforma del decentramento resa necessaria 

dall’ineluttabile futura abolizione delle circoscrizioni, ci accenna al fatto che verranno 

predisposti dei “presidi periferici” nei quali debbono entrare a far parte anche quelle realtà di 

vero volontariato (quelle cioè prive di alcun “gettone” di presenza) come la nostra; ciò sarà 

importante perché attraverso il fatto di essere rappresentati in quella sede conseguirà la 

possibilità di mantenere il sostegno che l’Amministrazione Comunale ci ha fornito fin dal 

principio. 

Il Sig. Rauso esprime interessamento per questo progetto e offre, fin d’ora, la disponibilità a 

collaborare con questo futuro organismo. 

 

  

 

   Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 19,45 la seduta termina. 

 

 

 

                                   Il Segretario                                                  Il Presidente 

                                Calogero Sprio                                              Silvano Godani 

 

 

 


